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牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和５年７月 25 日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎会議室に招集さ

れた。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  報告第９号  牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

  報告第 10号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

  議案第 12号 牧之原市立細江小学校の主任等の変更 

  議案第 13号 令和６～９年度使用の小学校教科用図書の採択について 

 

 出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 吉住幸子           学校教育課長   中村元信 

 ３番 寺井ゆみ           社会教育課長   永野智芳 

 ４番 池ケ谷祐太          スポーツ推進課長 大石昌秀 

 ５番 渡辺彩子           学校再編推進室長 小塚康道 

                   教育総務課課長  佐々木悟 

                   教育総務課主幹  日野剛久 

 

開会時刻 午前９時 26分 牧之原市相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

 梅雨が明け、連日 30 度を超える日が続いている。市内小中学校は、相良小・細江

小・坂部小が今日まで授業日で、他の学校はすでに夏休みに入っている。前期学校訪

問等を通して学習や行事などの取組を振り返ると、小中学校共に目標に向け頑張って

いる子どもたちの姿が随所にみられた。学校の様子は学校だより等で発信され、保護

者をはじめ地域からも学校への期待や励ましの声が届いていると聞く。夏休みを家庭

で楽しく安全に過ごし、二学期に向けたエネルギーを蓄えてほしい。 

 では、本日の定例会、よろしくお願いします。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と池ケ谷委員を指名 

 

教育長報告 

 令和５年６月 27日から令和５年７月 25 日までの主な行事について報告があった。 
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教育長より会議の非公開に関する発議 

 教育長 報告第 10 号は個人情報を取り扱うため、議案第 13 号については、

教科用図書採択連絡協議会より採択に関する同意を求められており、

現時点で、教育委員会として協議及び結果を公開することが望まし

くないため、非公開としてよろしいかお諮りする。 

 各委員より異議なし、との発言。 

 教育長 全員から賛成をいただいたので、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第 14 条第７項及び牧之原市教育委員会会議規則第 13 条の

規程により、報告第 10 号及び議案第 13 号の協議及び採決結果につ

いて、非公開とする。 

 

報告第９号  牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 10件の申請について、質疑応答後、承認された。 

 

 吉住委員 プログラミング教室のイベントへの応募状況は？牧之原市内

の子ども達にどれだけ人気か。 

 事務局 他市等の会場でも実施しており、満員との記載がある日程もあ

る。子どもに人気のゲームということもあり、人気が出そうな

内容ではある。市内の子どもの参加状況はわからないが、また

実績報告等で分かればお知らせしたい。 

 教育長 この件は、教育総務課でも慎重に対応をしているが、ここのチ

ラシにもあるように、「教育委員会後援」と掲載された中で、

その会社の事業等を直接応援している訳ではないものの、その

ように取られかねない事例はあると思う。他市でも対応に苦慮

しているようで、許可が難しい案件。 

 渡辺委員 終了後にもっと学びたいとなった時に、聞いたら当然、自分た

ちのところに流れると思う。 

 池ケ谷委員 後援名義ではないが、各学校にて、チラシを配りたいとなった

際のルールはあるのか？ 

 学校教育課長 市をあげてのイベントや後援名義事業に関しては、配布対応し

ている。営利的なものはお断りする、職員室前にご自由にお持

ちくださいといった形での対応など、それぞれで精査して対応

している。 

 教育長 学校の敷地の外で配っている例があったりした。 

 池ケ谷委員 少年団のチラシは。 

 教育長 去年、それが議論となった。全部、配布をしていると学校の負

担が非常に大きくなってしまうが、精査する中で、地元の事で
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あれば、ある程度柔軟に対応する必要はあると思う。 

 学校教育課長 地元との関係性の中で、柔軟にすべきとは考えている。 

 渡辺委員 少年団でチラシの配布を断られたと聞いた。 

 教育長 子どもの数も減っている中で、団体競技の少年団などは団員の

取り合いのような形になっている。 

 寺井委員 B&Gでやる水泳教室も配ってもらえず、参加者が集まらなかっ

たと聞いた。せっかく、水難事故を防ぐ勉強にもなると思った

が残念と感じた。 

 学校教育課長 少年団等については校長会で話をさせていただく。一方で、チ

ラシの配布依頼は非常に多く、分けるといった作業も大きな負

担であるため、クラスごとセットしての持参をお願いしている

場合もある。 

 池ケ谷委員 メール等で来るようにするのでも良いと思う。 

 教育長 スポーツ少年団については、スポーツ協会と調整をしている。 

 スポーツ推進課長 年１回、２回一覧の形で配布させてもらっている。 

 寺井委員 市の LINE等でわかりやすく掲載できれば良いが。 

 スポーツ推進課長 まきはぐなども活用して PRはしている。 

 

報告第 10号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

 ２世帯２名からの申請について、質疑なく、承認された。 

 

議案第 12号 牧之原市立細江小学校の主任等の変更 

（学校教育課長より説明） 

質疑・意見なく、原案のとおり可決された。 

 

議案第 13号 令和６～９年度使用の小学校教科用図書の採択について 

（学校教育課長より説明、教育長、池ケ谷委員より説明） 

質疑応答の後、原案のとおり可決された。 

 

閉会（閉会時刻 午前 11時 20分） 

 

 

 

 

 


